

GUÉNANGE

Les talents musicaux à la fête au collège

- VU 13 FOIS
- LE 09/07/2017 À 05:00



Photo HD Et pour terminer, tous en scène pour un final explosif. Photo RL

Isabelle Petitjean, professeur d'éducation musicale et de chant choral au Collège René-Cassin, a décidé de permettre aux enfants ayant un talent spécifique ou pratiquant une activité hors cadre scolaire dans les matières qu'elle enseigne, de s'exprimer en public et ainsi s'ouvrir vers les autres et également dépasser ses appréhensions. 60 jeunes collégiens se sont ainsi dévoilés d'abord devant tous leurs camarades rassemblés. Devant l'enthousiasme soulevé, la professeure a proposé cette fois de changer de public en invitant les parents. Soutenue par Rose Fries, la Principale, une grande soirée a donc été organisée.

Quinze jeunes ont ainsi répondu aux sollicitations d'Isabelle Petitjean et un parterre de parents tout acquis à la cause de leur progéniture est venu les applaudir.

Chants, danse, guitare et piano se sont succédé, avec quelques stress et le trac des grands qui vous fait oublier les paroles. On a pu même découvrir la nouvelle Whitney Houston aux nuances de voix très endurantes avec des aigus fabuleux en la personne de Michaela ainsi qu'un amoureux du hip-hop, Ricardo.